VIRGINIE DAYET

CANDIDATE

MATTHIEU GUINEBERT

SUPPLÉANT



ROUVEAU FRONT POPULAIRE









avec le soutien de Place publique, Génération.s, GES, GRS, MRC, LRDG, L'engagement, GDS, Ensemble !, Parti de Gauche, Picardie Debout, PEPS, Révolution Écologique pour le Vivant (REV), Allons enfants, ADES, Nouvelle Donne, La Jeune Garde, Union démocratique bretonne (UDB), ESNT

Madame, Monsieur,

Dimanche 30 juin, vous êtes appelé à voter pour les élections législatives. Le Président de la République a décidé de dissoudre l'Assemblée Nationale. C'est un aveu d'échec. Sa politique est disqualifiée.

Le choix qui se présente à vous est simple. Soit c'est le Rassemblement national qui l'emporte. Ce sera le chaos et le recul social. M. Bardella et M^{me} Le Pen viennent de conclure une alliance avec M. Ciotti qui propose la retraite à 65 ans, la hausse de la TVA et 100 milliards d'euros d'économies sur l'hôpital, l'école et nos services publics de proximité. Il n'y a rien à attendre d'eux.

Soit c'est la gauche rassemblée, le Nouveau Front Populaire, qui obtient la majorité et dès demain, des mesures d'urgence pour le pouvoir d'achat et l'amélioration de vos conditions de vie seront adoptées. Je les porterai avec dévouement et loyauté.

Je compte sur vous comme vous pouvez compter sur moi!



J'ai 41 ans, je suis ouvrière en charge de la gestion des stocks en industrie à Pierrefontaine-les-Varans. Engagée dans la vie associative, élue municipale depuis 2014, je suis Maire de Randevillers depuis 2020. Je m'engage aujourd'hui, pour que les valeurs du Nouveau Front Populaire reviennent au cœur des débats, pour défendre les droits sociaux, pour défendre les droits des travailleuses et travailleurs et que le Service Public retrouve toute son essence.



MATTHIEU GUINEBERT

J'ai 28 ans, je suis sociologue du travail et conseiller Régional. J'aurais à cœur d'appuyer Virginie dans son combat pour la défense des travailleurs et travailleuses.

NOS PROPOSITIONS



Abroger les réformes Macron des retraites et de l'assurance-chômage, rétablir la retraite à 60 ans.



Augmenter tout de suite le SMIC de 200 euros net soit 1600 euros par mois et indexer les salaires sur les prix. Convoquer une conférence sociale pour l'emploi, les salaires et la formation.



Mettre en place un plan d'urgence pour l'hôpital, l'école et nos services publics de proximité, avec embauches massives correspondantes.



Protéger l'emploi du dumping social, défendre notre industrie et nos agriculteurs en refusant les traités de libre échange.



Refuser l'austérité instaurée par le pacte de « stabilité » européen.



Lutter contre le dérèglement climatique en développant les transports en commun.



Abroger Parcours-Sup et instaurer un revenu d'autonomie pour le droit aux études des jeunes.



Instaurer l'égalité salariale femmes-hommes, éradiquer les violences sexistes et sexuelles.



Taxer les super-profits, les dividendes et rachats d'actions.



Mettre fin à la monarchie présidentielle, instaurer de nouveaux droits pour les citoyen·ne·s et les salarié·e·s, lutter contre le racisme et l'antisémitisme.



Agir pour le droit international, la paix en Ukraine et un cessezle-feu à Gaza.









